
 

 

Alle ore 20 sono presenti i consiglieri con numero legale :Iram Thair, Buizza, Fortunato, Lai,  Oudghiri; inizia 

perciò la riunione a cui partecipano  anche il presidente di Corrixbrescia e alcuni residenti del quartiere 

domiciliati in Via Zamboni 

La presidente Boscain dopo aver illustrato l’odg da la parola a:  

1) presidente di Corrixbrescia convocato  dal cdq  per valutare la fattibilità di una iniziativa insieme .Marco 

Visentini illustra gli scopi e l’organizzazione che l’associazione si è data spiegando che il primo giovedi di 

ogni mese è dedicato alla trasferta della corsa nei  quartieri al di fuori del centro strorico per favorire, oltre 

all’aggregazione fra le persone, la conoscenza del territorio. 

Anche il quartiere I maggio ha fatto la stessa proposta quindi il consigliere Buizza considera la possibilità per 

il prossimo anno di una iniziativa comune fra i tre quartieri : Porta Milano, I maggio e Fiumicello 

2) i residenti di via Zamboni  che , consigliati dai Vigili Urbani, si rivolgono al cdq per porre il problema della 

viabilità e della sicurezza della loro via soprattutto in  corrispondenza dell’attività della Pizzeria Sorrentino. 

Infatti oltre all’arroganza e maleducazione della proprietà lamentano: a) l’insicurezza del transito anche 

pedonale dopo l ‘installazione del nuovo plateatico in Via del Sebino autorizzato per sei mesi ; b) parcheggi 

selvaggi , qui si ripresenta il discorso del vigile di quartiere d) la mancanza di strisce pedonali in prossimità 

dell’accesso del Parco Lavecchia sempre in Via Del Sebino ;e) la cattiva gestione dei rifiuti sia organici che 

no .  Tema su cui è però difficile intervenire se avviene all’interno di uno spazio privato. 

La presidente Boscain propone a questo punto un incontro con l’assessore alla viabilità. 

3) relazione da parte della consigliera Oudghiri  e del consigliere Lai dell’incontro con l’assessore Morelli 

dove è stata presentata l’apertura di un nuovo centro contro la violenza di genere. 

La proposta del cdq è di organizzare una serata   per coinvolgere le persone sul tema e diffondere la 

sensibilità e la coscienza del diritto a non subire violenza . In quartiere sono già presenti realtà che se ne 

occupano p.es. casa vittoria presso l’istituto Razzetti. 

4)  la consigliera Tahir e il Presidente di Pak Brescia relazionano dell’evento al Parco Nullo “Eid Festival” e 

confermano la soddisfazione per l’ottima riuscita,nonostante le difficoltà burocratiche 

5) la presidente Boscain sottolinea  che qualsiasi proposta , da una cena solidale a un trekking in quartiere, 

deve essere presentata all’ufficio marketing entro ottobre per espletare correttamente l’iter necessario e la 

programmazione.Si rimanda ogni organizzazione a Settembre. 

Alle 22,10 la riunione si conclude. 

 

La Presidente Laura Boscain                                                                 La Segretaria Fiorenza Fortunato 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

L’incontro prosegue con la relazione da parte della consigliera oudghiri dell’incontro con l’assessore Morelli 

che ha illustrato circa l’apertura di un nuovo centro contro la violenza di genere. 

La proposta del cdq è di organizzare una serata  per coinvolgere le persone sul tema e diffondere la 

sensibilità e la coscienza del diritto a non subire violenza alla luce anche del fatto che i quartiere sono già 

presenti realtà che se ne occupano p.es. casa vittoria presso l’istituto razzetti. 

Alla riunione si sono nel frattempo aggiunti il sig.r giabram e la consigliera tahir che confermano la 

soddisfazione per l’ottima riuscita del festival eid . 

In fine la presidente boscain sottolinea la necessità di presentare qualsiasi proposta , da una cena solidale a 

un trekking in quartiere, all’ufficio marketing massimo entro ottobre. 

Alle 22,10 la riunione si conclude. 


